

2024-08-04

Auditoría realizada al PREP del IECM valida su eficacia el día de la elección

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://www.publimetro.com.mx/noticias/2024/08/04/prep-del-iecm-auditoria-valida-su-eficacia-el-dia-de-la-eleccion/>

Especialistas de la Facultad de Estudios Superiores Aragón revisaron la operación del PREP del IECM y determinaron que arrojó resultados satisfactorios

El Programa de Resultados Electorales Preliminares (PREP) del Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) cumplió con las expectativas planteadas para la jornada electoral del pasado 2 de junio, al obtener resultados satisfactorios en términos de su funcionalidad e infraestructura, con un desempeño estable y consistente, según una auditoría informática realizada por la Facultad de Estudios Superiores Aragón de la Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM).

Esto se dio a conocer luego que el Comité Especial que dará seguimiento a los programas y procedimientos para recabar y difundir tendencias y resultados preliminares electorales (COREPRE 2024) presentó los informes de desempeño de la operación del sistema Informático-Infraestructura e Informático-Funcionalidad correspondientes a la auditoría.

Dicho informe se entregó al Consejo General del IECM, en el marco de su Séptima Sesión Ordinaria, con motivo de los trabajos del Comité Técnico Asesor del Programa de Resultados Electorales Preliminares de la Ciudad de México para el Proceso Electoral Local Ordinario 2023-2024.

Pese a algunos retrasos que se presentaron la noche del 2 de julio, en el arranque del PREP, entre los resultados dados a conocer destaca que no se detectaron incidentes operativos o de seguridad durante la operación del sistema los días 2 y 3 de junio.

Y se asegura que la disponibilidad del PREP fue continua, sin registrar ningún impacto o afectación en los tiempos de respuesta del sitio de publicación de los resultados preliminares.

Del total de peticiones recibidas, se alcanzó un pico de tres mil 700 peticiones cerca de las 21:00 horas del 2 de junio del 2024 y, en total, se registraron 64 millones de peticiones; durante estos periodos, el sistema del PREP siempre se mantuvo activo y operante.

Tras el balance presentado, se invitó al IECM a continuar con el proceso de actualización tecnológica que se ha mantenido constante en la institución, tanto en mecanismos de seguridad, protección de la información y continuidad operativa.